



## Choräle erklangen ganz früh am Ostermorgen

Trotz strömenden Regens trafen sich in den frühen Morgenstunden des ersten Osterfeiertages wieder die Aktiven des Musikvereins Scheuerfeld (MVS), unter der Leitung von Vizedirigent Georg Buchen, auf der Muhlburg zum traditionellen Osterliederspielen. Mit Chorälen wurde die Bevölkerung aus Scheuerfeld und Wallmenroth auf das Osterfest eingestimmt. Unter den Musikern befanden sich auch wieder einige Nachwuchskräfte des MVS, um mit den „alten Hasen“ des Orchesters zu musizieren. Ostereier gab es beim Frühstück im Anschluss – außerdem standen heiße Würstchen und diverse warme und kalte Getränken auf dem Speiseplan.